

EDUARDO BOHÓRQUEZ LÓPEZ

Semblanza-BUAP-12/febrero/2015

Es Director de Transparencia Mexicana, el capítulo de Transparencia Internacional México. En Junio de 2008, junto con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, impulsó la creación de IPRO, una iniciativa para fortalecer la institucionalidad de los programas sociales de México.

Tras el incendio de una guardería pública en el norte de México, Eduardo promovió la movilización de más de 28 mil madres mexicanas para la vigilancia de más de 2000 guarderías en todo el país.

Fue responsable del primer grupo de participación ciudadana en una empresa petrolera en el mundo, PEMEX. Eduardo Forma parte del grupo impulsor de la Alianza para el Gobierno Abierto en México y es representante de la sociedad civil en el Secretariado Técnico Tripartita, máximo órgano de decisión de la Alianza para el Parlamento Abierto, que busca generar una nueva relación entre representantes y representados en el poder legislativo.

